

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711170 - ALMA NATASYA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	ok, baik sekali Alma :)
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	sudah bagus, sudah informed consent namun penjelasannya kurang ok. untuk cuci tangan ok. harusnya langsung bergantian kanan kiri karena kita menguji dermatomal dan kualitasnya. selalu konsisten periksa pasien untuk menyebutkan lokasinya, terkadang ada pasien yang seperti itu, penjelasan harus diulang-ulang. untuk pemeriksaan 2 titik harusnya dicontohkan dulu bagaimana rasanya yang 2 titik bagaimana yang 1 titik. untuk mau periksa kekuatan otot di paha sebaiknya dibilang dulu akan memegang bagian paha agar pasien nggak kaget, geli lho tiba-tiba dipegang seperti itu. untuk proseduralnya sudah ok sih, untuk periksa kekuatan tangan kurang bagian mengepal dan mengembangkan jari. untuk cuci tangan langsung dilakukan setelah periksa, sebelum duduk dan edukasi. lainnya ok
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	pemeriksaan n8 belum lengkap, baru n. acusticus dan garpu tala sebaiknya dibunyikan tidak di samping telinga, px n. 9.10 kurang lengkap untuk fungsi fungsi menelan. px 11 sebaiknya posisi menahan otot trapezius dari belakang pasiendan 12 sudah ok
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	sudah bagus, sudah informed consent namun penjelasannya kurang ok. untuk cuci tangan ok. harusnya langsung bergantian kanan kiri karena kita menguji dermatomal dan kualitasnya. selalu konsisten periksa pasien untuk menyebutkan lokasinya, terkadang ada pasien yang seperti itu, penjelasan harus diulang-ulang. untuk pemeriksaan 2 titik harusnya dicontohkan dulu bagaimana rasanya yang 2 titik bagaimana yang 1 titik. untuk mau periksa kekuatan otot di paha sebaiknya dibilang dulu akan memegang bagian paha agar pasien nggak kaget, geli lho tiba-tiba dipegang seperti itu. untuk proseduralnya sudah ok sih, untuk periksa kekuatan tangan kurang bagian mengepal dan mengembangkan jari. untuk cuci tangan langsung dilakukan setelah periksa, sebelum duduk dan edukasi. lainnya ok
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	refleks biceps tidak muncul dengan 1-2 kali pemukulan....
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	cara memakai headlamp harus disesuaikan dengan baik agar tidak mengganggu kenyamanan pasien, hasil pemeriksaan tenggorokan kurang dinding faring, saat memeriksa mulut lidah tidak boleh dijulurkan ya,
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Ic : ok, rima palpebra, gerakan palpebra tdk diperiksa dan tdk dinilai. saat membalik palpebra superior menimbulkan rasa sakit karena jari menyentuh bola mata. Tdk dilakukan penilaian pupil. Iris diperiksa dari depan juga juga dinilai adanya darah/pus/warna/penglengketan/kripte iris sekaligus menilai pupil (diameter/isokor). refleks langsung dan tdk langsung sumber cahaya berayun ya, cahaya didekatkan lagi (terlalu jauh)

PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	sudah bagus, sudah informed consent namun penjelasannya kurang ok. untuk cuci tangan ok. harusnya langsung bergantian kanan kiri karena kita menguji dermatomal dan kualitasnya. selalu konsisten periksa pasien untuk menyebutkan lokasinya, terkadang ada pasien yang seperti itu, penjelasan harus diulang-ulang. untuk pemeriksaan 2 titik harusnya dicontohkan dulu bagaimana rasanya yang 2 titik bagaimana yang 1 titik. untuk mau periksa kekuatan otot di paha sebaiknya dibilang dulu akan memegang bagian paha agar pasien nggak kaget, geli lho tiba-tiba dipegang seperti itu. untuk proseduralnya sudah ok sih, untuk periksa kekuatan tangan kurang bagian mengepal dan mengembangkan jari. untuk cuci tangan langsung dilakukan setelah periksa, sebelum duduk dan edukasi. lainnya ok
PEMERIKSAAN VISUS	ok. perfect
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	bagian luar telinga kurang lengkap, belum diminta tes valsava/ toyenbe
TEKNIK ASEPTIK	Initial washing : sampaikan potong kuku juga selain membersihkan kukunya. Mengeringkan dengan handuk : saat selesai mngeringkan, akan menaruh handuk di larutan klorin, usahakan posisi tangan tetap diatas.. jd, handuknya lgsg di;epaskan saja dr posisi kedua telapak tangan keatas.